
受
付 
番
号 

８ 

受
付 
月
日 

    ２月１３日 

 

午前・午後 １時４０分 

東郷町議会議長 箕浦 克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名 石橋 直季    ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ３－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  消防団詰所  

  の老朽化につ  

  いて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２  ペット飼育  

  について  

 

 

 本町のまちづくりにおいて重要な柱の１つ

である、安全・安心。各地域において、特に

災害時の初期活動において、消防団は重要な

存在であります。  

 本年度中に公共施設等総合管理計画が策定

予定で、役場庁舎を始めとした公共施設及び

道路等のインフラ資産の管理計画が示される

わけですが、その中には当然、消防団詰所も

含まれます。  

 地域によっては老朽化が甚だしく、災害時

に真っ先に倒壊してしまうのではないか、と

いった声も聞かれます。  

 今後の整備計画について伺います。  

 

 ⑴  各地区消防団詰所の現状について  

  ①  これまでの修繕等対応は。  

  ②  現在の築年数は。  

  ③  耐震性は。  

  ④  安全性及び点検の状況は。  

 

 ⑵  今後の整備計画について  

  ①  各地区消防団詰所の現状について、  

   どのように認識しているか。  

  ②  公共施設等総合管理計画での位置づ  

   けは。  

  ③  具体的な整備の方向性について。  

  ④  整備計画策定のスケジュール及び整  

   備完了の目標年度は。  

 
 

 全国犬猫飼育実態調査（一般社団法人ペットフード

協会、２０１５年）によれば、犬の飼育世帯率は１４％

超、猫の飼育世帯率は１０％超と、犬だけで見ても、 

 

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長  

 

 



                 １番氏名  石橋  直季  №  ３－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３  道の駅につ  

  いて  

約７世帯に１世帯の割合で飼育されています。 

 また、都道府県別の犬の登録頭数と予防注射頭数等

（２０１３年度）によれば、人口１００人あたりの犬

の登録数では、三重県が７．４匹で１位、岐阜県が３

位、愛知県が８位と、東海三県が上位に位置していま

す。  

 本町の現状について伺います。 

  

 ⑴  犬の保有状況について  

  ①  本町の保有数、保有率は。  

  ②  近隣市の保有数、保有率は。  

 

 ⑵  飼育環境の状況について  

  ①  飼い主のマナーの現状について。  

  ②  ドッグラン（犬のしつけ広場）の利  

   用数、利用状況は。  

  

 

 昨年末に行われた道の駅に関する町民アン

ケートの結果が公表され、また、地域特性等

各種調査の結果が示されました。アンケート

自由意見の項目の回答者のうち、約 8 割の方

が期待・意見・要望を書かれている中、批判

的な意見も少なからず見られます。  

 また、これまで道の駅の具体的なイメージ

が見えてきませんでしたが、３月には基本方

針が策定されます。基本方針で示される「お

おまかな方向性」を町民、議会、行政が共有

するため、批判的な意見、不安の声を真摯に

受け止め、十分に検討し、全町的な事業とし

ていくため、質問します。  

  

 ⑴  地域振興施設について  

  ①  経営が成り立つのかという不安の声  

   があるが、商圏及び採算性についてど  

   のように認識し、どのような考え方で  

   進められるのか。（整備主体及び手法、  

   運営主体及び手法の考え方も含めて。）  

  ②  農産物直売所の要望が多いが、目立  

   った特産品がないのではないか、とい  

   う意見もある。こちらについてはどう  

   考え、どう対応していくのか。  

  ③  各種調査結果から基本方針が示され  

   るが、地域振興施設の「おおまかな方  

   向性」は。  

    

 ⑵  道の駅の特色について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  



                 １番氏名  石橋  直季  №  ３－３   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

   ①  基本方針の段階で構想される本町の  

   道の駅の特色は。  

 

 ⑶  ペット同伴について  

  ①  ペット同伴の利用者とそうでない利  

   用者、どちらも快適に利用できる施設  

   設計が求められてくると思う。基本計  

   画策定段階では検討されるか。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


